

La Feria Vocacional de la UCR celebra 25 años de orientar a estudiantes en la elección de carreras

Este año estará presente el 100 % de las carreras de la Institución, para que los estudiantes puedan conocer y realizar consultas, de acuerdo con sus intereses

24 JUL 2019

Vida UCR



La Feria Vocacional UCR se realiza mediante un proceso demostrativo, donde las personas visitantes pueden observar, hacer consultas y conocer más sobre las carreras o áreas de su interés. Karla Richmond

La feria Vocacional de la Universidad de Costa Rica (UCR) celebra, el presente año, el 25 aniversario de colaborar en la elección de carrera de la población estudiantil que desea ingresar a este centro de educación superior.

Por ello, para el presente año se han programado algunas novedades como la inscripción previa, para brindar una mejor atención de la población que asista, así como una agenda de actividades culturales y artísticas que complementarán la actividad.

Precisamente sobre el significado de la celebración del 25 aniversario de la Feria Vocacional, María Isabel Sánchez Jiménez, coordinadora de este evento comentó "que se celebren 25 años es un ejemplo de como tiene relevancia, pertinencia, un evento tan trascendental como este en lo que es la información de las oportunidades de estudio que tenemos en la Universidad y también son 25 años de apoyar los procesos de elección vocacional de la población interesada en ingresar a la Universidad".

El presente año habrá presencia del 100% de las carreras que ofrece la UCR y también habrá puestos de instituciones invitadas como del Sistema Nacional de Acreditación de la Educación Superior (Sinaes), de la Comisión Nacional de Préstamos para la Educación (Conape), del Instituto Nacional de Aprendizaje (INA) y del Colegio Universitario de Cartago (CUC).

También participarán otras iniciativas como la Prueba de Habilidades Cuantitativas y se informará sobre los servicios de becas que ofrece la Universidad, así como la proyección de la Educación continua que brinda la Institución.

A esta Feria, se espera la asistencia de un promedio de 20.000 personas, entre estudiantes de todo el país, padres de familia, población estudiantil de la propia Institución y público general.

"La Feria es un espacio abierto a toda la comunidad nacional, en realidad esta Feria no tiene un cupo limitado, es tanto para personas interesadas en ingresar a la Universidad, independientemente de que estén admitidos o no, pero en general para la comunidad nacional, o sea, todo el mundo puede venir a la Feria, no solo colegiales, pueden ser egresados, pueden ser padres de familia, o incluso nos visitan también los mismos estudiantes de la UCR, interesados sobre todo en valorar alternativas para un traslado de carrera", explicó Sánchez.

Dada la cantidad de personas que se espera, para el presente año se creó un enlace (http://orientacion.ucr.ac.cr/como-participar-en-la-feria-vocacional/) en el cual se le solicita, a quienes quieran asistir a la Feria, que se inscriban, de manera que se les pueda brindar una mejor atención durante su visita. Sin embargo, Sánchez explicó que si alguien no se puede inscribir con anticipación, lo pueden hacer el día que visita la Feria, donde se contará con equipo para realizarlo.

Este evento será efectuado durante los días 7, 8 y 9 de agosto, en el Edificio de Ciencias Sociales, ubicado en la Ciudad de la Investigación, con un horario de 8 a. m. a 3 p. m.

Proceso demostrativo

Según ha definido la organización de la Feria en su sitio web (http://orientacion.ucr.ac.cr/feria-vocacional/), el objetivo esencial de esta actividad es informar a los y las potenciales estudiantes acerca de las opciones de estudio que ofrece la Universidad en temas como habilidades y características personales, perfil profesional, mercado laboral, proyección de la carrera, posgrados y plan de estudio entre otros.

Y se agrega que el interés principal de la Feria Vocacional es que las personas visitantes se informen acerca de las carreras de manera objetiva, oportuna y mediante contacto directo con informantes idóneos y que esta información les apoye en la toma de decisión vocacional.

Esta actividad se realiza mediante un proceso demostrativo, donde las personas que la visiten tendrán la oportunidad de conocer sobre las diferentes características de las carreras que ofrece la Universidad de Costa Rica, con muestras y explicaciones de lo que se hace en cada una de ellas, para que cada estudiante conozca con qué áreas de estudio se identifica para proyectar su plan de estudio.

"En términos vocacionales, la Feria lo que ofrece es, mediante demostraciones elaboradas por los mismos encargados de las carreras, que el estudiante tenga la posibilidad de conocer más detalle y aclarar dudas respecto de cada una de ellas", detalló Sánchez.

De acuerdo con la resolución de la Rectoría de la Universidad de Costa Rica, R-45-2018, la Feria Vocacional es un evento declarado de interés institucional.



Nidia Burgos Quirós
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Destacada en vida estudiantil y letras
nidia.burgos@ucr.ac.cr